
 

会 議 録 
会 議 の 名 称 上尾市立上平小学校 第３回学校運営協議会 

開 催 日 時 
令和５年１１月１０日（金） 

午前１１時４０分 ～  

開 催 場 所 上尾市立上平小学校 研修室 

議長（会長）氏名 会長  大 塚 常 司 

出席者（委員）氏名 

会 長  大塚 常司 

副会長  深山 純 

委 員  酒井 正義     委 員  髙橋 正一  

委 員  湯本 葉子     委 員  浅子 工 

委 員  石倉 布美代    委 員  前島 富雄 

委 員  齋藤 光     

校 長  山田 浩一 

傍聴者  ０名 

協議題 

（１）２学期の教育活動について 

（２）林間学校の宿泊数について 

（３）児童の登校時刻について 

 

 

 

 

 

 

協

議

要
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協議の結果 意見の概要 

（１）運動会、音楽会、各学年の校

外行事は、準備は大変だが、教育効

果は高い。今後もしっかり行ってい

けると良い。 

 

・運動会は午前中のみの開催だったが、ど

の学年も工夫されていて良かった。 

・音楽会の完成度が高く、聞く態度もしっ

かりしていて、音楽と向き合っていると感

じた。 

（２）今まで通り、２泊３日で行う

事で子どもの学びも大きいと思う。 

 

 

 

・高額ではあるかもしれないが、費用対効

果は高いと思われる。 

・校長の教育理念を支持する。 

・費用については、積み立てを行うなど、

家庭の負担にならないように配慮していく

ことも必要ではないか。 

（３）登校時刻を変更（遅らせる）

していくのであれば、慎重な議論を

進めていく必要がある。 

 

 

 

・子どもの登校が遅くなると、仕事に行く

保護者の負担になることもある。 

・教員の勤務開始が８時１５分であるなら、

その時刻に近い方が望ましいのではない

か。 

・朝の活動がなくなるのは児童にとってど

うなのかを見定めていかなくてはならな

い。 

 

 

 


